

KURZ NOTIERT

Familienfest mit Spenden bei NBG

GMÜND | Viele strahlende Gesichter gab es beim ersten Firmenfest der NBG. Nicht nur Spiel und Spaß wurden dabei geboten, es wurde eine Spendensumme von 1.443 Euro erzielt, die von NBG noch 2.500 Euro aufgestockt wurde und an die Herzkinder-Stiftung übergeben wird. Hüpfburg, Burger-Grillen, Kinderschminken, ein Zauberact von Paul Sommersgu-

ter sowie eine Tombola standen am Programm. Mark Bauer, einer der beiden Junior-Geschäftsführer der NBG-Gruppe: „Seit meinem Einstieg ins Unternehmen vor vier Jahren wurde mir eine Thematik immer mehr bewusst: Wie wichtig und wertvoll ein gutes Team ist, um als Firma erfolgreich zu sein.“ Das Familienfest stelle nun einen weiteren Punkt dieser gelebten Firmenkultur dar. Auch Unternehmensgründer Karl Bauer ist hoch erfreut über das gelungene Fest.



Spiel & Spaß für die ganze Familie beim ersten NBG-Familienfest. Foto: NBG